

Synode

Dimanche 6 octobre 2019, le diocèse de Besançon est en fête. A l'issue du synode diocésain qui a mobilisé des milliers de personnes dans les paroisses, les mouvements, les services et lors des assemblées synodales, nous sommes tous invités à la grande fête synodale. Cette journée sera placée sous le signe de la convivialité et de la fraternité. Un concert donnera du souffle à nos voix.

Ce sera un jour d'action de grâce pour le Seigneur. Tout au long de ces mois de synode, l'Esprit Saint nous a accompagnés et a conduit notre route. Nous le remercions. Il est celui qui guide notre Église. Il est celui qui inspire nos décisions et nos actions. Il est celui qui donne vie et souffle à nos activités pastorales. Il est l'Esprit de Pentecôte qui ouvre portes et fenêtres de notre Église diocésaine.

Au cours de l'eucharistie, je vous remettrai les actes du synode. Ils sont le fruit d'un travail intense et fructueux de tous les acteurs du synode. Ils guideront notre diocèse pour les années futures. Ils seront une charte pour la vie pastorale de notre diocèse.

Nous pourrions faire mémoire ensemble des temps forts du synode diocésain : des rencontres qui ont eu lieu localement, des journées des assemblées synodales, des prières des communautés religieuses, etc. Nous donnerons un nouvel élan à notre engagement au service du monde et de l'Église. Nous nous engagerons résolument vers une Église disciple-missionnaire. Notre attachement à Jésus-Christ et à son Église nous invite sans cesse à témoigner de l'amour miséricordieux du Père.

Je souhaite que nous nous mobilisions largement pour que ce grand jour. Qu'il soit celui de tous les chrétiens de notre diocèse. Ce rassemblement fait suite aux grands rassemblements que notre diocèse organise avec soin. Je pense à la béatification du Bienheureux Jean-Joseph Lataste, à Horizon 90 et à Jubilé 2000 au tournant du millénaire.

Vous trouverez tous les renseignements nécessaires sur le site du synode de notre diocèse synode-besancon.fr. Je vous attends nombreux. Venez et vous verrez déjà les fruits de notre synode.

† Jean-Luc Bouilleret
Archevêque de Besançon

